

Ham Radio 2025 hat begonnen
27.06.2025



Am Freitag (27.06) hat auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die 48. Internationale Amateurfunk-Ausstellung Ham Radio begonnen. 380 Aussteller, aus 35 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei.

Anmoderation:

Am Freitag (27.06) hat auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die 48. Internationale Amateurfunk-Ausstellung Ham Radio begonnen. 380 Aussteller, aus 35 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei.

Wer in diesen Tagen rund um Friedrichshafen unterwegs ist, dem dürften die vielen Antennen auf den Autodächern auffallen. Kein Wunder - im vergangenen Jahr kamen über 11.300 BesucherInnen aus 58 Nationen zur Ham Radio nach Friedrichshafen - ähnlich die Erwartungen in diesem Jahr. Der Amateurfunk - ein Bereich, der sich gerade in Bezug auf die Digitalisierung immer weiterentwickelt. Ein Grund vielleicht auch dafür, warum auch auffällig viele Jugendliche in diesem Jahr mit dabei sind. Einer vor ihnen startet am Samstag sogar einen Weltrekordversuch in der Hochgeschwindigkeits-Telegrafie. Highlights sind in diesem Jahr auch wieder das breite Rahmenprogramm und der Flohmarkt. Neu ist das Thema Astronomie, das vor allem im kommenden Jahr einen großen eigenen Bereich bekommen wird.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen